
Sono un giovane ingegnere ambientale, nato e cresciuto a Ospedalicchio, paese al quale sono molto legato. Qui, 
insieme a mia moglie Nancy, ho scelto di costruire la mia famiglia.

Amo la natura e credo che la lotta per la salvaguardia del territorio rappresenti una grande opportunità di 
sviluppo economico-culturale per la nostra comunità.

Gioco a calcio fin da ragazzino, mi piace il beach volley, il nuoto e lo sci. Ho allenato per anni una squadra di 
calcio femminile, constatando come lo sport sia uno straordinario strumento educativo e di integrazione.  

Ho contribuito in prima persona alla fondazione e alla crescita dell'associazione “OSPEDALICCHIO GIOVANI”. Ciò 
mi ha fatto comprendere l'importanza che queste organizzazioni hanno nel creare forti legami tra i ragazzi, fatti 
di emozioni e ricordi indelebili.

Ho scelto di partecipare attivamente alla vita politica perché ritengo che, per me e la mia generazione, fatta di 

sognatori troppo spesso precari, con aspettative per il futuro disattese a causa della crisi economica, sia giunto il 

momento di riprende in mano il proprio destino e di provare a lasciare il segno.


